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那覇で行われました。

て、ありがとうございました。テーマが「

ィティ」サブテーマが「語やびらチャンプルー文化」と

いう事で、第

崎原真弓さんの歌と踊りを交えた楽しい講演をして頂

きました。第

ルディスカッションとして

それぞれの文化について語り合って、コーディネータ

ーの方がまとめたという形でした。いろいろ面白い内

容だったと思います。特に聞きなれない言葉ではあり

ますが

ろうと調べたら近代の後という意味で、哲学用語でヘ

ーゲルやマルクスの思想のように人類全体の信仰に
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ーゲルやマルクスの思想のように人類全体の信仰に
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ついて考えるというのは、大きな物語ですが、大きな

物語ではなく現代は小さな物語、多様な価値観が存

在していますので、その価値を認めようという意味で

ポストモダン、今の世の中はそうなっていますよと、多

様性を認めましょうという意味だそうです。最終的には

それぞれの固有性を認めながら、やっぱりなんらかの

形で協調は取って行かなければいけないという話で

終わった様な気がします。

世界を見

りのパリの会議が世界的なそれぞれの国で、事情が

あるにしても足並みそろえようじゃないかという事も、

現代のそれぞれの国の文化、経済も含めて多様性が

ある中で協調はどこかで取らないといけないんじゃな

いかと考えさせられました。ＩＭ大会、有意義な大会だ

ったと思いますが、特にカラオケ大会で急きょ宮城早

人さんが奮闘して頂いてありがとうございます。本日は

ＩＭが終りまして、今年最後の例会として年次総会で

ございます。年次総会は会長ノミニーを決定するとい

う重要な集まりですので、ぜひ皆様に慎重

結果を出して頂きますよう、よろしくお願い申し上げま

す。

 

 

 

北上ＲＣから物産品の交換をお互いにしましょ

うという事で、こちらからはお酒とかまぼこを送

って、北上からは美味しいりんごが届いておりま

す。一緒に北上ＲＣからお礼の文書も頂いており

ます。地区大会は

料は自己負担となりますので、早目に納めて頂き

ますようにお願い致します。
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とんどスリープメンバーのように、こういう団体

は絶対止めておこうと思ったんですが、大阪

JC800 名いる所に

出ましたかね。一応

ら団体は絶対止めとこうと思ったんですが、家内

にかなり言われまして、とりあえず芦屋

厄介になろうかという事で、

になりました。

まして、比屋根さんは有名ですが、私は子供の頃

に貧乏育ちですので、ケーキというのは口に入る

事がなかったので、今

デルワイスの

ったら自分の先輩に比屋根さんがいらっしゃって、

この方がエーデルワイスの創設者という事で、お

話を伺う事があったんですが。

比屋根さんのお話で恐縮ですが、

お金がないからとりあえず石垣から沖縄本島に出

るために、養豚用の豚を沖縄本島へ出していく船

があって、それを豚の世話をするならただで乗せ

てあげようという条件の元に、沖縄へ渡ったらし

くて、そこで

って、5、6

ヨーロッパへ出てケーキの技術を学んで、

成功なさっているという事でした。比屋根さんも

85、6 歳ですかね。私たちクラブの平均年齢が

歳なんです。私

で長老が 5
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すので、皆さん方は
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ってちょうだいというと、僕はいいさー、私はい
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のが私の唯一の悩みでして、今後ともよろしくお

願い致します。ありがとうございました。
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話を伺う事があったんですが。

比屋根さんのお話で恐縮ですが、

お金がないからとりあえず石垣から沖縄本島に出

るために、養豚用の豚を沖縄本島へ出していく船

があって、それを豚の世話をするならただで乗せ

てあげようという条件の元に、沖縄へ渡ったらし

くて、そこで 3 年ほどアルバイトをして大阪へ渡

6 年修行して、そこの親方に認められて

ヨーロッパへ出てケーキの技術を学んで、

成功なさっているという事でした。比屋根さんも

ですかね。私たちクラブの平均年齢が

歳なんです。私 62 歳で例会の始まる前に入口の所

5 人くらいビールを飲まれまして、もち

ろん比屋根さんも。私はだいたい

すので、皆さん方は 1

ルを飲んでますから、私の役目はビール注ぎ役な

ので、比屋根さんとか他の大先輩にビールを注い

で中へ入らせて頂くと、僕たちは

若者なんですね。そういう所でかなり揉まれてい

そういう中で僕たちは学歴もないので、子

人とも医者になりますので

年ほどさせて頂いて、内地では別の仕事をしてい

るんですが、全然跡継ぎがいないんです。だから

宮古と沖縄本島と八重山で商売をさせて頂いてい

ますが、跡継ぎを作るのが本当に大変で、

烈に思いますのは沖縄の人は本当に欲がない、寡

欲の人が多いので、誰かお願いだから跡継いでや

ってちょうだいというと、僕はいいさー、私はい

いさーという事で、なかなか跡継ぎが決まらない

のが私の唯一の悩みでして、今後ともよろしくお

願い致します。ありがとうございました。

とんどスリープメンバーのように、こういう団体

は絶対止めておこうと思ったんですが、大阪

年在籍していまして、

40 で卒業式は出ました。だか

ら団体は絶対止めとこうと思ったんですが、家内

にかなり言われまして、とりあえず芦屋

厄介になろうかという事で、10 年ほど前に御厄介

そこにいろんな方がいらっしゃい

まして、比屋根さんは有名ですが、私は子供の頃

に貧乏育ちですので、ケーキというのは口に入る

事がなかったので、今 62 ですから、その時にエー

号店ができたんです。何十年か経

ったら自分の先輩に比屋根さんがいらっしゃって、

この方がエーデルワイスの創設者という事で、お

話を伺う事があったんですが。 

比屋根さんのお話で恐縮ですが、

お金がないからとりあえず石垣から沖縄本島に出

るために、養豚用の豚を沖縄本島へ出していく船

があって、それを豚の世話をするならただで乗せ

てあげようという条件の元に、沖縄へ渡ったらし

年ほどアルバイトをして大阪へ渡

して、そこの親方に認められて

ヨーロッパへ出てケーキの技術を学んで、

成功なさっているという事でした。比屋根さんも

ですかね。私たちクラブの平均年齢が

歳で例会の始まる前に入口の所

人くらいビールを飲まれまして、もち

ろん比屋根さんも。私はだいたい 15

1 時間前くらいに行ってビー

ルを飲んでますから、私の役目はビール注ぎ役な

ので、比屋根さんとか他の大先輩にビールを注い

で中へ入らせて頂くと、僕たちは

若者なんですね。そういう所でかなり揉まれてい

そういう中で僕たちは学歴もないので、子

者になりますので、商売を沖縄で

年ほどさせて頂いて、内地では別の仕事をしてい

るんですが、全然跡継ぎがいないんです。だから

宮古と沖縄本島と八重山で商売をさせて頂いてい

ますが、跡継ぎを作るのが本当に大変で、

烈に思いますのは沖縄の人は本当に欲がない、寡

欲の人が多いので、誰かお願いだから跡継いでや

ってちょうだいというと、僕はいいさー、私はい

いさーという事で、なかなか跡継ぎが決まらない

のが私の唯一の悩みでして、今後ともよろしくお

願い致します。ありがとうございました。

とんどスリープメンバーのように、こういう団体

は絶対止めておこうと思ったんですが、大阪

年在籍していまして、10

で卒業式は出ました。だか

ら団体は絶対止めとこうと思ったんですが、家内

にかなり言われまして、とりあえず芦屋 RC に

年ほど前に御厄介

そこにいろんな方がいらっしゃい

まして、比屋根さんは有名ですが、私は子供の頃

に貧乏育ちですので、ケーキというのは口に入る

ですから、その時にエー

号店ができたんです。何十年か経

ったら自分の先輩に比屋根さんがいらっしゃって、

この方がエーデルワイスの創設者という事で、お

比屋根さんのお話で恐縮ですが、70 年ほど前に

お金がないからとりあえず石垣から沖縄本島に出

るために、養豚用の豚を沖縄本島へ出していく船

があって、それを豚の世話をするならただで乗せ

てあげようという条件の元に、沖縄へ渡ったらし

年ほどアルバイトをして大阪へ渡

して、そこの親方に認められて

ヨーロッパへ出てケーキの技術を学んで、今は大

成功なさっているという事でした。比屋根さんも

ですかね。私たちクラブの平均年齢が

歳で例会の始まる前に入口の所

人くらいビールを飲まれまして、もち

15 分前に行きま

時間前くらいに行ってビー

ルを飲んでますから、私の役目はビール注ぎ役な

ので、比屋根さんとか他の大先輩にビールを注い

で中へ入らせて頂くと、僕たちは 62 歳ですけど、

若者なんですね。そういう所でかなり揉まれてい

そういう中で僕たちは学歴もないので、子

商売を沖縄で

年ほどさせて頂いて、内地では別の仕事をしてい

るんですが、全然跡継ぎがいないんです。だから

宮古と沖縄本島と八重山で商売をさせて頂いてい

ますが、跡継ぎを作るのが本当に大変で、1 つ強

烈に思いますのは沖縄の人は本当に欲がない、寡

欲の人が多いので、誰かお願いだから跡継いでや

ってちょうだいというと、僕はいいさー、私はい

いさーという事で、なかなか跡継ぎが決まらない

のが私の唯一の悩みでして、今後ともよろしくお

願い致します。ありがとうございました。 

とんどスリープメンバーのように、こういう団体

は絶対止めておこうと思ったんですが、大阪

10 回

で卒業式は出ました。だか

ら団体は絶対止めとこうと思ったんですが、家内

に御

年ほど前に御厄介

そこにいろんな方がいらっしゃい

まして、比屋根さんは有名ですが、私は子供の頃

に貧乏育ちですので、ケーキというのは口に入る

ですから、その時にエー

号店ができたんです。何十年か経

ったら自分の先輩に比屋根さんがいらっしゃって、

この方がエーデルワイスの創設者という事で、お

年ほど前に

お金がないからとりあえず石垣から沖縄本島に出

るために、養豚用の豚を沖縄本島へ出していく船

があって、それを豚の世話をするならただで乗せ

てあげようという条件の元に、沖縄へ渡ったらし

年ほどアルバイトをして大阪へ渡

して、そこの親方に認められて

今は大

成功なさっているという事でした。比屋根さんも

ですかね。私たちクラブの平均年齢が 66

歳で例会の始まる前に入口の所

人くらいビールを飲まれまして、もち

分前に行きま

時間前くらいに行ってビー

ルを飲んでますから、私の役目はビール注ぎ役な

ので、比屋根さんとか他の大先輩にビールを注い

歳ですけど、

若者なんですね。そういう所でかなり揉まれてい

そういう中で僕たちは学歴もないので、子

商売を沖縄で 32

年ほどさせて頂いて、内地では別の仕事をしてい

るんですが、全然跡継ぎがいないんです。だから

宮古と沖縄本島と八重山で商売をさせて頂いてい

つ強

烈に思いますのは沖縄の人は本当に欲がない、寡

欲の人が多いので、誰かお願いだから跡継いでや

ってちょうだいというと、僕はいいさー、私はい

いさーという事で、なかなか跡継ぎが決まらない

のが私の唯一の悩みでして、今後ともよろしくお

 

 

 

 

※次々年度の会長の選出について
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長ノミニー挨拶
こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

浜 

会したのは池間さんの頃ですから、

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

い

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

ただロータリーに入会させて頂いて

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

10

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

事となりま

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

よろしくお願いを致します。

 

 

◎新
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せて頂きました。内容としましては、国際大会の

内容がほとんどでございました。来年の
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 次々年度会長立候補がありませんでした

ので、今年度氏名委員会より大浜
氏が氏名され
 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長ノミニー挨拶
こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

 一郎と申します。よろしくお願い致します。私が入

会したのは池間さんの頃ですから、

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

い 10 年間でございましたので、ロータリーの事を理解

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

ただロータリーに入会させて頂いて

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

10 年もやっているというのと

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

事となりました。ロータリークラブというのを来年

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

よろしくお願いを致します。

 

 

◎新 賢次 

5 大奉仕委員会の中の国際奉仕委員会に参加さ

せて頂きました。内容としましては、国際大会の

内容がほとんどでございました。来年の

※次々年度の会長の選出について
次々年度会長立候補がありませんでした
ので、今年度氏名委員会より大浜
氏が氏名され承認を受けました。

◎会長ノミニー挨拶 

こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

一郎と申します。よろしくお願い致します。私が入

会したのは池間さんの頃ですから、

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

年間でございましたので、ロータリーの事を理解

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

ただロータリーに入会させて頂いて

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

年もやっているというのと

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

した。ロータリークラブというのを来年

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

よろしくお願いを致します。 

大奉仕委員会の中の国際奉仕委員会に参加さ

せて頂きました。内容としましては、国際大会の

内容がほとんどでございました。来年の

※次々年度の会長の選出について
次々年度会長立候補がありませんでした
ので、今年度氏名委員会より大浜

承認を受けました。

   大浜
こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

一郎と申します。よろしくお願い致します。私が入

会したのは池間さんの頃ですから、10 年くらいの在席

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

年間でございましたので、ロータリーの事を理解

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

ただロータリーに入会させて頂いて、幅広い先輩と知

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

年もやっているというのと、そろそろ頑張らなくちゃ

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

した。ロータリークラブというのを来年

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

 

大奉仕委員会の中の国際奉仕委員会に参加さ

せて頂きました。内容としましては、国際大会の

内容がほとんどでございました。来年の

※次々年度の会長の選出について 

次々年度会長立候補がありませんでした
ので、今年度氏名委員会より大浜 一郎

承認を受けました。 

大浜 一郎氏 

こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

一郎と申します。よろしくお願い致します。私が入

年くらいの在席

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

年間でございましたので、ロータリーの事を理解

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

幅広い先輩と知

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

そろそろ頑張らなくちゃ

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

した。ロータリークラブというのを来年 1 年し

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

大奉仕委員会の中の国際奉仕委員会に参加さ

せて頂きました。内容としましては、国際大会の

内容がほとんどでございました。来年の 5 月 28

次々年度会長立候補がありませんでした
一郎

 

こんにちは。次々年度の会長を拝命致しました大

一郎と申します。よろしくお願い致します。私が入

年くらいの在席

になります。但し毎週水曜日というのはなかなか難し

年間でございましたので、ロータリーの事を理解

してるかというと、そうではない時期が長く続きました。

幅広い先輩と知

り合いになれたとか、また海外とのお付き合いが広が

っていったとか、元々青年会議所におりましたので、

それのグローバル版みたいな形で非常に楽しませて

頂いているのが最近であります。私は所属が毎年のよ

うに国際が付いていたような記憶があります。そういっ

た関係もありまして、台北大同ＲＣとの友好締結とかに

も寄与できたのかなと思っております。次々年度会長

をと仁開先輩から言われたら断る事ができないので、

そろそろ頑張らなくちゃ

いけないのかなという事もありまして、お引き受けする

年し

っかりと肌感覚で理解するように、これまで以上に努

力をさせて頂いて、次々年度しっかりと楽しいロータリ

ークラブができますように、そしてきちんと次に繋げる

ように頑張って行きたいと思っていますので、なにとぞ

大奉仕委員会の中の国際奉仕委員会に参加さ

せて頂きました。内容としましては、国際大会の

28



日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

がございま

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

くお願い致します。以上です。

◎

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

年度は幹事ですので、

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

ったり毎年同じ活動を今回

いう報告

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

ないかと強く感じました。

◎

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

いう事で、職業奉仕としては

特に力を入れている部門という事を感じました。

それから

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

15

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

会議でお相手は

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

いますが、来年の

日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

がございました。あと日台会議もありましたが、

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

くお願い致します。以上です。

◎前原 博一

私は青少年奉仕委員会に参加しました。活発な

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

年度は幹事ですので、

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

ったり毎年同じ活動を今回

いう報告が多かったので、当

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

ないかと強く感じました。

◎奥平 まゆみ

私は職業奉仕の委員会に参加致しました。主な

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

いう事で、職業奉仕としては

特に力を入れている部門という事を感じました。

それから 12

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

15 分ほど致しました。今回はボーイスカウトへの

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

会議でお相手は

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

いますが、来年の

日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

した。あと日台会議もありましたが、

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

くお願い致します。以上です。

博一 

私は青少年奉仕委員会に参加しました。活発な

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

年度は幹事ですので、1

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

ったり毎年同じ活動を今回

が多かったので、当

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

ないかと強く感じました。

まゆみ 

私は職業奉仕の委員会に参加致しました。主な

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

いう事で、職業奉仕としては

特に力を入れている部門という事を感じました。

2 月 14 日（月）ロータリー財団の

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

分ほど致しました。今回はボーイスカウトへの

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

会議でお相手は 5、6 名いて、一人ひとりからたく

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

いますが、来年の 1 月に結果が来るという事で、

日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

した。あと日台会議もありましたが、

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

くお願い致します。以上です。 

私は青少年奉仕委員会に参加しました。活発な

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

1 からロータリアンとはな

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

ったり毎年同じ活動を今回 12 回目やりました、と

が多かったので、当クラブとしても毎年

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

ないかと強く感じました。 

私は職業奉仕の委員会に参加致しました。主な

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

いう事で、職業奉仕としては 2580

特に力を入れている部門という事を感じました。

日（月）ロータリー財団の

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

分ほど致しました。今回はボーイスカウトへの

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

名いて、一人ひとりからたく

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

月に結果が来るという事で、

日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

した。あと日台会議もありましたが、

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

私は青少年奉仕委員会に参加しました。活発な

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

からロータリアンとはな

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

回目やりました、と

クラブとしても毎年

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

私は職業奉仕の委員会に参加致しました。主な

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

2580 地区の中でも

特に力を入れている部門という事を感じました。

日（月）ロータリー財団の 9

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

分ほど致しました。今回はボーイスカウトへの

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

名いて、一人ひとりからたく

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

月に結果が来るという事で、

日から国際大会がございます。その説明と資料が

沢山ありまして、早目の登録の呼び掛けとご案内

した。あと日台会議もありましたが、

仁開さんが地区委員でございますので、詳しく話

があるかと思います。ちなみに国際大会は昨日ま

での申し込みが一番安くて締め切っています。私

と幹事、あと何名かはいると思いますが、ぜひ国

際大会皆さんで行きたいと思いますので、よろし

私は青少年奉仕委員会に参加しました。活発な

議論が行われましたが、正直私、青少年奉仕がな

んぞや、という事が分からずに会に参加しました。

ロータリーの用語が全く分からず、一生懸命聞い

てはいましたが、内容が分かりませんでした。次

からロータリアンとはな

んぞや、から勉強して会議でも活発な意見が交わ

せるように頑張りたいと思っています。青少年奉

仕委員会ですが、私が感じた事は各クラブ青少年

奉仕に関してやっているクラブ、やっていないク

ラブ、やっているクラブは本当に仕事のように活

発にやっているという印象を受けたと同時に、例

えばバレーボール大会であったり、清掃活動であ

回目やりました、と

クラブとしても毎年

決まったものを継続してやっていけば、そこから

色々なアイディアとか他のクラブとの協賛であっ

たり、他の団体との協賛で継続して出来るのでは

私は職業奉仕の委員会に参加致しました。主な

内容としては地区大会で職業奉仕のメンバーの方

でパネルディスカッションという形式を取るとい

う事と、これまでの勉強会の振り返りなどでした。

主な意見交換としては江戸近江の商売についてと

地区の中でも

特に力を入れている部門という事を感じました。

9 月

末に申請を出していたものの面談をテレビ会議で

分ほど致しました。今回はボーイスカウトへの

キャンプ用品等の申請をした主な内容を、テレビ

名いて、一人ひとりからたく

さんのご質問を頂いて、どうしてロータリークラ

ブがやりたいのかという想いをお伝えできたと思

月に結果が来るという事で、

ドキドキして結果を待っていたいと思います。

◎仁開

日台会議がありまして、

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

いますし、日台はなぜ

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

てみようと思っています。

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

ー公式訪問の後の例会に出たんですけど、

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

おいて頂きたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドキドキして結果を待っていたいと思います。

仁開 一夫 

日台会議がありまして、

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

いますし、日台はなぜ

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

てみようと思っています。

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

ー公式訪問の後の例会に出たんですけど、

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

おいて頂きたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドキドキして結果を待っていたいと思います。

 

日台会議がありまして、

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

いますし、日台はなぜそうなったかというと、台

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

てみようと思っています。

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

ー公式訪問の後の例会に出たんですけど、

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

おいて頂きたいと思います。

ドキドキして結果を待っていたいと思います。

日台会議がありまして、6 月 5 日から金沢で行

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

そうなったかというと、台

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

てみようと思っています。 

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

ー公式訪問の後の例会に出たんですけど、

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

おいて頂きたいと思います。 

ドキドキして結果を待っていたいと思います。 

日から金沢で行

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

そうなったかというと、台

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

ー公式訪問の後の例会に出たんですけど、1/20 に

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

日から金沢で行

われます。金沢は今新幹線が通って脚光を浴びて

そうなったかというと、台

湾で団を作った秦洋一さんが台湾の出身でおそら

くたくさん来るだろうと思われますので、ぜひ皆

さん時間があればご参加お願いします。私も行っ

関係ないですが、地区の役員として宮古にガバナ

に

ガバナー公式訪問がありますので、クラブ協議会

があると思います。その時にガバナーが突っ込ん

だ質問をしてきますので、委員長または委員長が

出席できない場合は副委員長の方々に準備をして

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 
例会場 
事務局 
 

２０１

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：

1965 年創業、

事業は、商事部の水道設備機器、空調機器、等の建築資材を卸業を商いし、又、工事部にては、設備工

事、住宅リホ－ム、土木工事、ＴＯＴＯをはじめとする各設備メ－カ－アフタ－サ－ビス行って地域に根差す

会社です。『宮古、八重山地区住宅の困り事を、良かったに替えること』をモット－に頑張っています。自宅で

お困り事がありましたら、御相談ください。

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

 水曜日 12：
 ホテル日航八重山（
 〒907-0013

２０１６年（平成２

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：（株）佐久本商会

年創業、50 周年を迎えた株式会社

事業は、商事部の水道設備機器、空調機器、等の建築資材を卸業を商いし、又、工事部にては、設備工

事、住宅リホ－ム、土木工事、ＴＯＴＯをはじめとする各設備メ－カ－アフタ－サ－ビス行って地域に根差す

会社です。『宮古、八重山地区住宅の困り事を、良かったに替えること』をモット－に頑張っています。自宅で

お困り事がありましたら、御相談ください。

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

：30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

年（平成２８年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２０

（株）佐久本商会（佐久本

周年を迎えた株式会社

事業は、商事部の水道設備機器、空調機器、等の建築資材を卸業を商いし、又、工事部にては、設備工

事、住宅リホ－ム、土木工事、ＴＯＴＯをはじめとする各設備メ－カ－アフタ－サ－ビス行って地域に根差す
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